

豊栄小学校だより

住所 匝瑳市飯倉 1847
電話 0479-72-0531

やる気・勇気・元気

めざす子ども像

- ・進んで学習に取り組む子ども(やる気)
- ・思いやりのある子ども(勇気)
- ・進んで身体を鍛える子ども(元気)



HP QR コード

新しい学年になり、たくさんの児童が前向きにがんばっています。8日の朝は、市長さんが登校の様子を見に来てくださいました。笑顔で大きな声であいさつする児童が多く、市長さんに今年の豊栄小の雰囲気を感じていただけたことと思います。

16日の体育大会に向けての練習にも全力で取り組んできました。どんな結果であったとしても、これまでの取り組みには胸を張ってほしいと思います。

前号からの学校のできごとなどを紹介します。

交通安全教室(4月25・30日)

2学年ごとに実施した両日ともグラウンド状態が悪く、体育館での実施となりました。1・2年生は安全な横断の仕方、3・4年生・5・6年生は安全な自転車の乗り方をテーマに、市環境生活課、匝瑳警察署、豊栄地区安全協会の方々から御指導をいただきました。保護者の皆様には、自転車の提供にご協力いただき、感謝申し上げます。

各学年とも、子どもたちの安全への意識は高まったようでしたが、実際の場面で適切な行動がとれるかどうかはやや不安が残ります。お休みの日などを利用して、ご家庭で子どもたちと一緒に歩き、一緒に自転車に乗り、気付いたことをお子様に伝えることで、子どもたちを事故から守っていただきたいと思います。

また、本校はほとんどの児童が中学校に自転車を通うこととなります。安全に自転車に乗れるよう早い時点から準備をしておくことをお勧めします。

また、自転車に乗る際のヘルメット着用や保険の加入は、義務(努力義務)となっていることを申し添えます。

学年始めPTA(授業参観・PTA集会・学級懇談会)(4月26日)

たくさんの方にお越しいただきありがとうございました。お家の人が見に来るということで、子どもたちはいつもにも増してがんばって学習していました。

また、メールから学校へのご意見をお寄せいただきありがとうございました。内容は職員で共有しています。いただいたご意見の中から、2つ回答させていただきます。

「駐車場は、途中で出られる配置にしてほしい」

今回は、初めてグラウンドを駐車場として使用しました。どれくらい駐められるかわからないところでしたので、全部の車が駐められるよう間隔をとらずに駐めていただきました。今回と同じくらいの車の数なら、車が出るスペースを確保しても大丈夫そうなのがわかったので、次回からは途中からでも出られる駐車の方法に変更いたします。引き続き徒歩や乗り合わせでの来校にご協力をお願いします。

また、運動会の駐車について、別紙にてご案内いたしました。ご理解ご協力をお願いいたします。

「年間計画を早く知りたい」

PTA 集会のあいさつでも「家庭と連携して進めたい」とお話しさせていただいているのに、年間計画の提示が遅く、申し訳ありませんでした。今年度末は保護者の参加を予定しているものだけでも早めに提示できるよう、工夫して参りたいと思います。

全校朝会

月初めの日の朝は、体育館で朝会を開いています。全学年とも静かに入場することができ立派です。

今月は「ふわふわことば ちくちくことば」をテーマに校長から話をしました。「ありがとう」「ごめんね」「すごいね」「あなたのおかげ」、..、そんなふわふわことばをみんなが使って、笑顔あふれる豊栄小学校にしていきたいものですね。

自分自身も、常に笑顔でふわふわことばを目指します(でも、なかなかできないんです)。